
 

FM.クマガヤ株式会社 第 7 回番組審議会議事録 

 

 

1 開催年月日 令和 2 年 10 月 28 日(水)12 時 00 分～13 時 00 分 

 

 2 開催場所 和とう 肥塚店 

 

3 委員出席 

委員総数  5 名 

出席委員数 3 名 

出席委員  長谷川 隆一 

          廣瀬 俊明 

    山下 祐樹 

放送事業者側出席者 宇野 元英 

高井 昭博 

 

4 議 題 

(1) 審議番組の放送内容について 

(2) 次回の開催日程 

(3) その他 

 

5 議事の概要 

放送及び、局全般についての意見を求めた。 

 

6 審議内容 

(1) 審議番組の放送内容について 

審議番組 

番組名 「新たにつながろう くまがやの健康長寿応援団」 

放送日 9 月 28 日(月)12 時 00 分～12 時 54 分 

担当パーソナリティ 高井 昭博 

 

 

 

 

 



(委員)  コンセプトがわかりやすく、良い番組だと思った。 

     自分がターゲット層でないこともあり、正直、少し物足りなさも感じた。 

     「健康長寿」という単純に「長生きしましょう」というものではなく、 

     「イキイキと暮らしていきましょう」というのが、とても良いと思う。 

(委員)   歯医者さんへ行くことを躊躇っていたが、この番組を聴いて予約して行ってきた。 

     ラジオを通して、実際の先生の話を聴けるというのが大きい。 

     また、なかなか入ってこない介護の情報が、ラジオでお昼時に聴けるというのが 

     良いと思った。 

(事業者) ターゲットとなる高齢者の方々に昼食を食べながら聴いてもらうというのを想定し、

この時間にした。 

(委員)  「健康」をテーマにしたテレビ番組はよくあるが、ラジオで「健康」をテーマにし、

さらに、地域のエッセンシャル・ワーカー本人がコロナ禍においてどのような立場

に立たされているかを本人が伝えるというのはまさにコミュニティ FM だからこそ

の企画であり、画期的だと思った。 

(事業者)  都内の大きな病院ではなく、地域の病院の情報を発信し、それを聴いた方が足を運

ぶというのはまさにコミュニティ FM の神髄だと考える。 

(委員)  ラジオ初出演の方々をナビゲーターがしっかり先導しているのが良かった。 

 (事業者) ありがとうございます。 

 (委員)  それができると、どんどん一般の方たちがラジオ出演できるようになるから良い。 

(事業者) それこそがコミュニティ FM としてやるべきことだと捉え、こちらが受け手にしっ

かり徹して、相手を引き出して、どなたでも出演できるラジオ局を目指したい。 

(委員)  出演された方が満足できれば、FM クマガヤの良いファンになると思う。 

 (委員)  高齢者の方が何を求めているか、事前に早めに募っておいたほうが良いのでは？ 

 (事業者) 「アクティブシニア」と呼ばれる地域のリーダー的な方々に御出演いただき、番組内

で思いの丈を話してもらうことで、良い波及効果が得られたらと考えている。 

 

 

(2) 次回の開催日程 

     1 月下旬を予定。 

 

(3) その他 

各委員にその他意見を求めたが、他になかったので閉会した。 

 

7 審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

審議番組の制作会議を実施し、番組構成の協議を行った。(令和 2 年 11 月 4 日) 

 



８ 審議機関の答申又は意見の概要の公表 

公表の方法 

⓵自社放送 

⓶自社ホームページ(https://fmkumagaya.com)への掲載 

⓷事務所への据え置き 

公表の内容 

審議内容の要約 

 

９ その他参考事項 

特になし。 


